でとうござい

ばこ、夢 いっしこで、その皆様のご多幸を祈ります。 本年もられたことと思います。本年も 組合員の皆様、良い初夢を見

先生に自分は日本から来たばか なくて困りました。講義担当のり、講義を聴いても、聞き取れ たことがなかったので、 ラウン大学に留学しました。 か思い出すことを書きます。 て下さいとお願 りだから、講義はゆっくり喋っ かし、英会話の勉強は真剣にし オーケーと快諾はしてくれまし さて、夢ということで、 が、5分後には普通のスピー 私は高校卒業後、米国のブ 心すると、皆、 いきな L ま 5

ドに戻ってしまいます。英語はいつになったら聞き取れるようになるのかと不安な毎日でした。そして、思ったのは、英語で夢を見るようになれば、かなり英会話ができるようになれば、かなり英な時間がかかるようになったいるということです。これには相当な時間がかかるようになった。ということです。そして、夢の中では、日本人は日本語、アメリカ人は日本人は日本語、アメリカ人は日本人は日本語、アメリカ人は日本人は日本語、アメリカ人は日本人は日本語、アメリカ人は日本人は日本語、アメリカ人はあるようになった夢は、自分が外国人を相手に英会話に四苦八苦している悪夢なのでした。

りの中で問題を考え続けているとこさすがに、2年生になるとこれのような夢は見なくなりました。 及目るようになりました。数学の科目で毎週出される宿題が難しくて、どうしても1、2間の証はっても解けないのです。 夜遅なっても解けないのです。 夜遅なっても解けないのです。 夜遅なっても解けないのです。 をまで頑張っても駄目で、もうとこさすがに、2年生になるとこさすがに、2年生になるとこさすがに、2年生になるとこ

寺代は進み、払が答良女子大学 が覚めるのですが、思い付いた が覚めるのですが、思い付いた 解答は支離滅裂なことが多いの 解答は支離滅裂なことが多いの ようです。すると、時々、夢の

りました。しかし、時々、どう教科書の対応部分のノートを作た。そして、毎回、講義の前日に、 が導出できないことがありまししても、教科書にある式の一つ ことがあります。怠慢な私は講大学院の電磁気学の講義をした うと寝てしまうと、その間にも た。すると、講義中に恥をかき 理学部物理学科の助教授になっ 起きても解は得られていません。 考えているようですが、今度は 最後は諦めて、2時間でも寝よ 考えることになります。そして、 たくないと思い、徹夜で必死に 義ノートを準備せずに行きまし で客員准教授として、3ヶ月間、 た頃、ミネソタ大学ダルース校 時代は進み、私が奈良女子大学 から講義室まで、どうしよう かし、不思議なことに、アパー や汗をかきながら歩いてい

た ここまでは、何かに追い 限 出法を思い付くのでした。 の く20分の間に、はっと式 の く20分の間に、はっと式

出法を思いたくのでした ここまでは、何かに追い詰められて私自身が実際に見た夢の 話を書きました。次の話は私の 知人の夢の話です。カンビニな とない時代の話です。カンビニな とない時代の話です。カンビニな とない時代の話です。カンビニな とない時代の話です。かのですが、彼の場合は、土曜日の昼食時 ですが、彼の場合は、土曜日の昼食時 で、土曜の昼ごはんを食べて から月曜の朝食まで何も食べて かったそうです。すると、彼がある を伸ばすと、パッと消えてし まうというものでした。

ます。 したら、正夢になることを祈皆さんが見た初夢が良い内容